

## Sr. Gabriel Aguilera Manrique



Profesor Titular de la Universidad de Almería (UAL). Enfermero, Psicólogo y Doctor por la UAL. Experiencia en el ámbito asistencial en la sanidad pública (1986-1998), en el ámbito docente (1998-2025), en el ámbito de la gestión (2004-2025) como Director de Departamento, Vicedecano y Decano de la Facultad de Ciencias de la Salud y actualmente como Vicerrector de Sostenibilidad, Salud y Deportes. En el ámbito de la gestión, actualmente posee dos sexenios de investigación. Pertenece al grupo de investigación de Ciencias de la salud (CTS-451). Autor y coautor de diferentes publicaciones y artículos científicos en revistas de impacto. Ha participado en proyectos de cooperación internacional, modelos de utilidad y patentes. Estancias de investigación en Universidades extranjeras, dirección de tesis doctorales y miembro de numerosos tribunales de evaluación de tesis doctorales.

### Resumen

La estrategia para informar, divulgar, formar y concienciar con relación a la salud ambiental pasa por los siguientes ámbitos:

#### Ámbito docente

Actividades de formación con los estudiantes, futuros profesionales sanitarios, de los Grados de Enfermería, Fisioterapia y Medicina de la Universidad de Almería.

#### Ámbito del campus universitario

Actividades de divulgación y sensibilización a todos los miembros de la comunidad universitaria con acciones concretas a través de la Unidad de Promoción de la Salud de la UAL

#### Ámbito asistencial

Coordinación y actividades en diferentes niveles asistenciales a través de formación posgrado en los profesionales sanitarios.

#### Ámbito de la Investigación

Organización de ayudas y premios en trabajos fin de estudios con la temática de salud ambiental. Planificación de estructura organizativa, tipo seminario permanente, para canalizar todas las actividades.

#### Ámbito social

Interrelación con instituciones para propiciar la colaboración y participación en diferentes actividades con colegios profesionales, delegaciones del gobierno autonómico, gobierno provincial, ayuntamientos, asociaciones.

